

愛汗大志



令和元年 10月23日(水)
南城市立知念中学校
校長 垣花 英正



○県陸上競技大会in宮古島

10月19日(土)、第61回沖縄県中学校陸上競技大会が宮古島市で開催されました。この大会は、各地区での大会で2位以内に入った選手だけが出場できる県で最高レベルの大会です。

知念中からは、2年生の親川聖来さんが1500M、山内新奈さんがジャベリックスロー、1年生の富盛琉誠さんが1500Mに出場し、聖来さんが見事優勝、琉誠さんが2位、新奈さんが2年生ながら共通種目で5位という立派な結果を残しました。

琉誠さんは1位と同タイムで、写真判定までもつれる接戦でした。巻き返しを期待します。応援ありがとうございました。



○アートコンクール県大会

10月19日(土)、第6回沖縄県中学校アートコンクールが名護市で行われました。

創作部門平面の部で、3年島袋あおさんが中文連会長賞(最優秀)、3年城田凜さんが優良賞、3年糸数博香さんが佳作、創作部門立体の部で、3年伊良部朱那さんと2年岡元優里香さんが佳作、出品部門平面の部で島袋あおさんが優秀賞、糸数博香さんと伊良部朱那さんが佳作、出品部門立体の部で伊良部朱那さんが優秀賞、城田凜さんが佳作を受賞しました。団体では3位となり、審査員の先生方から「知念中は少数精鋭、打率トップ!」とお褒めの言葉をいただいたそうです。

作品は、本校多目的ホールに展示してあります。



○駅伝練習

10月26日(土)に地区駅伝競走大会が糸満市の平和創造の森公園で行われます。

選手達は大会に向けて毎日の練習を頑張っており、休日はコースの下見に出かけ、実際に走って感触を確かめたり、作戦を考えたりしています。目標は、昨年の結果を上回ることだそうです。当日はぜひ会場に出かけ、声援を送ってください。



○あいさつ運動

10月16日(水)、南城市PTA連合会の取組で朝のあいさつ運動が行われました。

なんじいも参加し、生徒達は照れながらも「おはようございます」と挨拶し、なんじいとハイタッチを交わしていました。

役員の皆様、ありがとうございました。

